核兵器のない世界を一 行動と共同を県下各地に ひろげよう !!

2012 反核平和ニュース

2012.11.22. No.37

TEL 052-932-3219 FAX 052-931-2651 職場・地域・学園の取り組み、情報をお知らせください

核兵器廃絶は世界の大勢

石原・橋下発言に抗議する!

イルミネーションが綺麗な名古屋の中 心、栄マルエイスカイル前で、22日5時 半から6時半まで、石原・橋下発言に対す る緊急抗議宣伝行動を行いました。

「維新の会」に就任した石原慎太郎前東 京都知事は、11月20日東京都内で講演 し「日本は核兵器に関するシミュレーショ ンぐらいやったらいい」と発言。また「維 新の会」代表代行の橋下徹大阪市長は、広 島で「非核三原則の見直し」を公言しまし た。こうした右翼的な発言を許すことはで きないと、この緊急行動となりました。

緊急の呼びかけにもかかわらず10人が 参加し、仕事帰りで賑わう夕暮れの街で、

ビラ配布・核兵器全面禁止のアピール署 名と合わせて、シール投票も行いました。

「石原・橋下発言を知っていますか?」 知っているが14人・知らないが20人「そ の意見に賛成」2人・「反対」30人。中 学生・高校生・サラリーマンがそれぞれシ ールを貼っていきました。今、世界の草の 根からの運動によって、国連を中心に世界 は核兵器廃絶が大勢になっている中、この ような政党や政治家に、被爆国日本の政治 はまかせられません。

そういう思いを込めての、夜の緊急行動 となりました。

